

学校教育目標 「ふるさとを愛し 心豊かに たくましく生きる子」

子供たちが意識していくキーワード 「笑顔と感謝」 気田愛育会実践目標「深めよう 家族の絆（5年次）」



すみれの丘

気田小学校
学校だより
12月号



～ 2学期終業式 校長先生から子供たちへ ～

みなさん、今日で77日間の2学期が終わります。

今、代表のみなさんの2学期の振返りを聞いて、嬉しくなりました。私は2学期の始業式で「諦めずに、粘り強く頑張ってください。諦めたら、そこで試合終了ですよ」という話をしました。代表のみなさんは、諦めずに、粘り強くがんばることができたことをいっぱい発表してくれました。

私も、みなさんが諦めずに、粘り強く頑張る姿をたくさん見ることができました。普段の授業の中や、運動会や学習発表会、陸上課外や音楽課外など、みなさん、本当に素晴らしかったです。

さて、それでは、3学期はどのような学期にしていっていいのでしょうか？3学期は、4月から次の学年になって活躍するための準備の学期です。みなさんは、走り幅跳びは知っていますか。走り幅跳びで遠くに跳ぶためには、何が大切でしょうか？それは、助走といって跳ぶ前に全力で走ってくることです。この助走にスピードや勢いがなければ、こんなに遠くまで跳ぶことはできません。3学期は、走り幅跳びのように4月から次の学年でジャンプアップするための大切な助走の時期なのです。

3学期も諦めずに、粘り強く頑張ってください。諦めたら、そこで試合終了ですよ。



気田小キャリア教育

～未来を生き抜く力を育てる～



見つめる力



かかわる力



つなぐ力



のほす力

【お知らせ・お願い】

◎サッカー教室を実施しました

12月1日(金)にジュビロ磐田の方々をお招きして、サッカー教室を開催しました。講師の一人として、後藤啓介選手が来てくださいました。有名な選手と一緒にサッカーをして、楽しみながら学ぶことができました。



◎持久走記録会の応援ありがとうございました

12月13日(水)に持久走記録会を開催しました。保護者・地域の皆様の御理解・御協力により、大会を無事に終えることができました。保護者の皆様には、子供たちの体調管理や大会当日の監察や伴走など、様々な面でサポートしていただきました。ありがとうございました。



◎「学校閉庁日」について

教職員の心身のリフレッシュと休暇取得促進を図るため、「学校閉庁日」を設けます。御理解、御協力をお願いいたします。期間中は、教職員が不在となります。

学校閉庁日：令和5年12月26日(火)、27日(水)、28日(木)
令和6年 1月 4日(木)

※学校閉庁日における緊急時の連絡は、教育委員会教育総務課(457-2401)へ御連絡ください。(時間8:30~17:15 週休日・年末年始を除く)

◎『書き損じはがき集め』について

「静岡県PTA連絡協議会『書き損じはがき集め』御協力のおかげ」の文書を配付しました。気田小学校でも、『書き損じはがき集め』に協力したいと思います。

回収期間は、令和6年1月9日(火)~1月31日(水)となります。御協力をお願いします。

